
体験談のご紹介 

 

まずはがん患者で、「ガニアシ顆粒」を飲用した人の体験談をご紹介します。 

 

１、内山〇夫  東京都文京区在住 男性 73歳 

検診で前立腺腫瘍マーカーの上昇とMRIで約２センチの腫瘍が発見されまし

たが、手術前にガニアシを摂取して４カ月後にMRI検査で腫瘍はなくなってい

ました。その後もガニアシ顆粒を続けていて、再発も認められていません。 

 

２、西里〇太郎 沖縄県石垣市在住 男性 66歳 

八重山総合病院で前立腺がんが見つかり、かなり深刻な状態にまで大きくな

り、いくら前立腺がんと言っても早々に手術しないとだめだと告げられました。

しかし手術するとおむつの生活になると聞いたので、手術しないで、何とかな

らないかと思っていたところ知り合いからガニアシ顆粒の話を聞いて食べ始め

ました。 

袋に入っているガニアシ顆粒を２袋ずつ食べ続けたら、半年後の検査で腫瘍

マーカー（PSA）が低下して、１年後には正常となっていました。腫瘍も大き

くなっていないから手術しないでも良さそうです。 

 

３、山越〇江  大阪市鶴見区在住 女性 59歳  

肝がんが見つかり、肝臓の部分切除をしました。肝がんは再発することが多

いと聞いたので、インターネットでもがん細胞を自滅させる力が強いと注目さ

れているガニアシ顆粒を食べるようにしました。ずっと続けています。術後４

年になりますが、今のところ再発は認められていません。これはガニアシ顆粒

の効果だと思っています。 

 

４、山越〇〇之  東京都墨田区在住 男性 78歳 

区の検診で肺に影があると指摘されて精密検査をした結果、肺がんとわかり

ました。まず放射線治療をし、その後抗がん剤治療を受けています。 

併せてネットでガニアシ顆粒の作用を知って抗がん剤と一緒にガニアシ顆粒

を食べ始めました。食べ始めて３－４か月過ぎたころから、抗がん剤による激

しい倦怠感も軽くなり、吐き気もなくなりました。楽に抗がん剤と放射線治療

を受けることができるようになりました。現在はがんの進行も止まっているみ

たいで、ガニアシ顆粒を続けていこうと思っています。 

 

５、川端〇〇子 埼玉県川越市在住 女性 62歳 



以前から低体温が酷くて、手足の冷えだけでなく大腸ポリープが進んでいて

大腸がんの疑いもあると言われていました。その後毎年大腸ポリープの検査を

受けて毎年切除していました。 

友人からガニアシ顆粒っていうのがあって、セミナーで血流が良くなるって

話をしていたよって聞いたので早速試してみました。ガニアシ顆粒を食べ続け

て１年になりますが、確かに手足が暖かくなり正常体温も１度ほど上がりまし

た。今年の検査ではポリープは見つかっていません。食べやすいので楽に続け

ることができるのも嬉しいです。 

 

６、小野〇男 大阪府豊中市在住 男性 67歳 

膀胱がんが発見されて途方にくれている時、ある講演会でガニアシ研究をして

いる杉本達芳博士の講演を聞く機会があり、ガニアシは若返りホルモン・アデ

ィポネクチンを誘導して、がん細胞を自滅させる（アポトーシスっていうらし

い）との話を聞きました。抗がん剤の治療開始と同時に新しいガニアシ顆粒を

試してみようと、食べはじめました。 

最初は予想通り、抗がん剤の副作用で倦怠感および発熱に悩まされました。

頑張って続けていたら、その後は副作用が軽くなって楽に治療を受けることが

できました。抗がん剤治療が終わって２年、膀胱がんを克服できています。ガ

ニアシ顆粒はずっと続けています。 

 

７，浅埜〇子 大阪府富田林市在住 女性 57歳 

会社の健康診断の人間ドックで乳がんが発見されて、再検査の後４クールの

抗がん剤治療を受けることになりました。同時に会社の大先輩から勧められた

ガニアシ顆粒を食べ始めました。 

ガニアシ顆粒を食べ始めて半年に満たない１，２クール目までは抗がん剤の

副作用である倦怠感で４日ほど会社を休まざるを得ませんでした。しかしガニ

アシ顆粒を食べ続けていたので、その後の抗がん剤の治療では副作用が軽くな

り会社を休むことがなくなりました。４クールの治療が終わって、手術を見合

わせることになりました。ガニアシ顆粒はずっと続けています。 

 

８、山岡〇治 埼玉県上尾市在住 男性 81歳 

小便に時間がかかるようになり、残尿感で頻尿になってきたので、泌尿器科に

行って検査を受けたところ、前立腺肥大と腫瘍マーカー（PSA)の上昇が認めら

れ、前立腺がんの疑いも指摘されました。付き合いのある会社の偉い人からガ

ニアシ顆粒の話を聞いたので一日 2包を朝夕に食べだしてみました。 

ガニアシ顆粒を食べだした 4か月後に検査を受けたところ PSAの低下が認めら



れました。その後も継続をしていますが、気になっていた排尿障害もなくなり

ました。 

 

９、小〇英○（薬剤師） 埼玉県さいたま市浦和区在住 男性 65歳   

定期健診で前立腺肥大とＰＳＡ（前立腺の腫瘍マーカー）上昇に伴う初期の

前立腺がんを発見されて大学病院に行くように勧められました。手術は嫌だな

と思い、付き合いのあるガニアシ研究者の杉本達芳氏に勧められたガニアシ顆

粒を一日に朝、昼、夕食後に１袋ずつ食べてみました。 

食べ始めて１か月くらいから排尿障害が楽になり、３か月後の検査でがんが

消滅していることがわかりました。その後はガニアシ顆粒を一日１袋にして継

続しています。食べ始めて６か月になりますが、持病の糖尿病による高血糖も

改善されてきています。 

助かったっていうのが正直な感想です。 

 

がん患者以外でも、高血圧、高脂血症、動脈硬化などの方々の体験談もありま

すが、糖尿病患者で「ガニアシ顆粒」を飲用した人の体験談をご紹介します。 

 

１０、鈴木〇〇之 奈良県奈良市在住 男性 56歳 

若いころから肥満体質で、太るとⅡ型の糖尿病と言われてきました。５０歳

を過ぎたころから本格的な糖尿病と診断され、５年以上糖尿病の薬（グルコバ

イおよびアマリール）を飲んできていますが、いっこうに良くならず、維持し

ているだけでした。なんとかしたいと思っていた時、ガニアシがアディポネク

チンを誘導して糖尿病の改善もあるっていう研究成果を見る機会に恵まれまし

た。すぐに試してみようと思い、ガニアシ顆粒を買って飲み始めました。 

ガニアシ顆粒を食べるようになって半年、安定しなかった血糖値が安定して、

食後の血糖値も境界領域にまでなり、どうしても７台から低下しなかった A1ｃ

が 5台になっています。ガニアシ顆粒は食べ続けようと思っています。 

 

１１、 稲盛〇〇香 東京都江東区在住 女性 43歳 

肥満（身長１５８センチ、７４キロ）で、会社の医務室にいる看護師さんか

らメタボだと言われました。会社に来ている先生のところで検査してもらった

ら血糖値が１４５ｍｇ／ｄｌ、コレステロール２８０ｍｇ／ｄｌで糖尿病と高

コレステロール血症と診断されて、薬を飲みなさいと言われました。薬を飲み

たくないので医務室の看護師さんに相談したら、ガニアシっていうサプリメン

トはアディポネクチンを誘導するのでメタボに良いみたいと言われて勧められ

ました。早速ネットでガニアシ顆粒を入手して食べ始めました。おいしく食べ



られるサプリメントだから毎日続けて、半年くらいしてから検査を受けたとこ

ろコレステロールが正常域にまで低下し、血糖値と A1c も正常に近い値になっ

ていました。 

体重は減っていないのですが（笑）、私は健康なメタボだよと友人に言ってい

ます。 

 

12、油井〇子 東京都中央区在住 女性 68歳 

 2017 年 10 月、病院で検査したところ、血糖値がなんと 550mg/dl とわかり、

即入院、インシュリンを打つ治療が始まりました。その後、数値が下がってき

たので退院し、糖尿の薬を 1 日 3 錠飲んでいました。そのころ、杉本博士の講

演を聞く機会があり、ガニアシ顆粒が糖尿に良いということがわかり、毎日 2

包飲み始めました。翌月病院で検査したところ、血糖値がかなり下がっていた

ので薬が 2 錠になり、翌月は１錠、今は 0,5 錠でよいということになり、血糖

値は 120 mg/dl 前後まで改善しました。糖尿は絶対治らないと担当医に言われ

ていたので、びっくりです。 

 

喜びの声続々 

ご紹介した方々以外にも、たくさんの喜びの声を頂いております。 

エビデンスの乏しい他社製品とは異なり、医学博士の杉本達芳氏と東京大学の

真鍋昇名誉教授の共同開発商品が弊社の「ガニアシ顆粒」です。 

是非、お試しください！ 

お問い合わせ、ご注文は、下記までお願い申し上げます。 

 

有限会社しんのう企画 

〒103-0024 

東京都中央区日本橋小舟町 9－2 ソレイユビル 2階 

TEL03-3662-3227  

FAX03-3662-3228  

Mail info＠shinnou.biz 

しんのう企画 検索 


